
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2443回 平成26年7月9日(水) 第2週 
2014-2015年度 №2(会員敬称略) 

例会場変更：51F・シリウス 
☆ソング／明日へ未来へ 
☆会長挨拶      ☆出席報告 
☆ニコBOX報告    ☆幹事報告 
☆クラブフォーラム〈第1回全員協議会〉 
各委員会年度計画発表／各委員長 

○7月度結婚記念日祝 鵜飼健太郎 

 

 

 

 

 

先週の記録 第2442回 平成26年7月2日(水) 
会員39名 出席28名 出席率71.79％ 
前々回欠席17名中make upで92.11％に修正 
〔ビジター〕0名 
〔ゲスト〕1名 2014年度米山奨学生・万 俊軼様 
 

米山奨学生紹介  伊藤陽介カウンセラー 
 守山RCに米山奨学生・万 俊軼(バン シュンイツ)さんをお

迎えする事になりました。万 俊軼さんは、26歳、中国上海

出身、名古屋市立大学工学部修士課程2年生です。お酒が大

好きだそうです。よろしくお願いします。 

米山奨学生・万 俊軼さん挨拶 

 現在、名古屋市立大学工学部修士課程2年生

です。研究は脳梗塞に関する治療のデバイス

のデザインをやっています。趣味はスポーツ

全般が好きで、バスケット、サッカー、水泳

が大好きです。中学生の頃から絵の勉強をしています。旅行

や写真にも興味を持っています。今年1年だけでなく、末永

くよろしくお願いします。 

幹事報告 
1．本年度の週報に守山区のキャラクター「モリスちゃん」

を載せました。また、ぬいぐるみ2体を守山区役所からお

借りし、例会場の演台と事務局に飾ります。 

2．本日、上半期の行事予定表を配布しました。 

3．本日例会後、第1回クラブアッセンブリー、第1回定例理

事役員会を開催します。 

4．7月9日(水)は、クラブフォーラム/各委員会年度計画発表

を行います。会場は51F・シリウスです。 

5．ホテルの太田総支配人からご会葬のお礼を頂戴しました。 

（鵜飼昌治） 

会長あいさつ 

 いよいよ2014-15年度のスタート

の日です。今年一年、如何に「楽し

い例会、楽しく奉仕｣を実行できる

か、そのスタートの日です。ホァン

RI会長はテーマを「ロータリーに輝

きを｣とされ、第2760地区近藤雄亮

ガバナーは「集まろう、語ろう、楽しもう｣と掲げられ、

我がクラブのテーマと半分は重なるテーマです。 

1905年初頭、犯罪と汚職と暴力にまみれたシカゴの

町で、ポール･ハリスは寂しさから親しい友がほしいと

考え、信頼できる異業種の友人を募ってクラブを作ろ

うと4人でスタートしたのがロータリークラブの始ま

りです。我がクラブでももっとお互いに親しくなる事

で、例会が楽しいものになるに違いありません。その

より親しくするという事が大事な事で、ロータリーの

一番の基本ですから、それを主眼に我がクラブは進ん

でいきたいと思います。 

親しくなる為には3つの要素があると思います。 

第一は、お互いをよく理解し合う事です。お互いに

どんな性格の人で、どんな仕事をしていて、どんな事

を考えているのか、よく知らないでは親しくなれるは

ずがありません。今年は「私の履歴書｣というテーマで

卓話を皆様にして頂き、相互に理解し合い親しくなっ

て頂くよう計画をしています。二番目には、寛容の気

持ちを持つ事。親しい友人や家族には、少々の間違い

があっても寛容の心で許しているはずです。それは親

友だから、家族だからです。その気持ちをロータリー

の会員同士で持って頂き、親友を作ってください。三

番目、親切や好意はキャッチボールを重ねるにしたが

ってどんどん親しくなります。親切を人に与えるとそ

れは自分に返ってきます。その気持ちを忘れないで、

クラブの全員が親友だと言えるような関係を作って頂

くと楽しい例会になると思います。 

次に奉仕についてですが、本年度最初の奉仕は、和

進館児童養護施設のサマーキャンプ(8月11～12日)の

次週の例会 第2444回 平成26年7月16日(水)

例会変更／夜間例会I.D.M.（18:00～20:30） 
場所/アサヒビール㈱名古屋工場 
バス集合時間/17：00 出発時間/17:15 
集合場所/名古屋マリオットアソシアホテル1Fロビー

本
日
の
例
会



 

 

支援を地区補助金を使って実施します。以前にも同施

設のスキー旅行の支援をしていますが、子供達にとっ

ては一生の思い出になる貴重な体験です。樋口年度に

は、会長はじめ会員でスキー旅行出発の見送りをして

いますから、今年度も詳細が決まり次第ご報告します

ので、また大勢の会員で見送りなどしたいと思ってい

ます。今年1年よろしくお願いします。 (木村邦彦) 
 

 

 

木村邦彦会長就任挨拶 

 先程の会長挨拶で申し上げたい事は述べたつもりで

す。繰り返しになりますが、我がクラブほどみんなが

仲良しのクラブはないと言われるほどに、お互いが親

友だと言えるような仲になって1年を過ごしたいと思

います。私も後期高齢者の仲間入りをしておりますの

で、体には気をつけて1年頑張りたいと思っています。 

伊藤陽介副会長就任挨拶 

 昨年度、節目の年に数名の退会者が出

た事は非常に残念でした。これは、会員

同士のコミュニケーションが足りなかっ

たからではないかと思います。今年度は、初心に返っ

て、親睦の皆さんと一緒に受付に立とうと思っていま

す。私の役目としては、エンジンとガソリンは木村会

長と鵜飼幹事ですから、オイルの役割ができたらと思

っています。「楽しい例会、楽しく奉仕」を1年間貫け

るようお願いして挨拶とさせて頂きます。 

鵜飼昌治幹事就任挨拶 

51年目の本年度、幹事を仰せ付かった

事は大変嬉しく思いますし、また厳しさ

も覚悟しております。我々は守山RCを通

じて知り合った仲ですから、楽しく、仲良く、和気藹々

としたクラブにしていきたいと思います。私は、酒も

ゴルフもやりませんので交友が狭く、心苦しく思って

いますが、次週からは私も受付に立って皆さんに声を

掛けて距離感を縮めていきたいと思います。「楽しい

例会、楽しく奉仕」というテーマの下、皆様の協力を

頂きまして1年間楽しみたいと思います。 

河本力副幹事就任挨拶 

 分からない事ばかりですが、見習い幹

事として1年間務めさせて頂きます。どう

ぞよろしくお願い致します。 
 

 

 

 

 

 

 
●会員候補者のお知らせ● 

下記の方が定例理事役員会で承認されました。異議のある方
は7日以内に理由を付して書面にてお申し出ください。 
 
氏  名 遠藤 賢彦(えんどう けんげん)  年齢 45歳 
職業分類 曹洞宗 
事業所名 久岑寺 
地  位 宗教法人 代表役員 
所 在 地     〒463-0001名古屋市守山区大字上志段味字道光325の2 

推 薦 者     樋口武人、田中友次 

第1回クラブアッセンブリー・議事録 
日 時：平成26年7月2日(水) 13:30～14:30 
場 所：名古屋マリオットアソシアホテル17F・楓 
出席者：理事役員・委員長18名 
議 題：  【司会/伊藤副会長、議事録作成／河本副幹事】 
1.会長方針について(木村会長)/クラブテーマ「楽しい例
会・楽しく奉仕」のもと親切と好意のキャッチボールを行
い、会員全員と親しくしより久しく友情と寛容の精神をも
って、行動を共にしたクラブとしていく。 

2.委員会年度計画について(各委員長・委員長代理)/各委員
長、委員長代理より委員会年度計画の報告があった。（ク
ラブ計画書参照） 

第1回定例理事役員会・議事録 
日 時：平成26年7月2日(水) 14:30～15:30 
場 所：名古屋マリオットアソシアホテル17F・楓 
出席者：理事・役員12名   
議 題   【司会/伊藤副会長、議事録作成／河本副幹事】 
1.事務局人事について(木村会長)/瀬古職員人事委員長より補
助事務員大島智恵さんの内定説明報告があり採用を承認 

2.地区補助金について(鵜飼幹事)/8月6日の例会にて贈呈式
を行うことを確認 

3.第一四半期ついて(鵜飼幹事)/配布した予定表で確認 
4.新会員候補者について（樋口会場監督）/久岑寺代表役員
遠藤賢彦氏(45歳)を承認 

5.夜間例会について(鵜飼幹事)/8月27日「レストランテ ラ 
フェンテ」登録料4000円を承認、9月20日ウインクあい
ち大ホール登録料5500円を承認 

委員会報告 
地区社会奉仕委員会  長瀬輝代之前年度地区委員長 
 先月、2013-14年度の地区役員・会長・幹事の総会と懇親
会が行われ、地区社会奉仕委員会に私が3年間出向した事に
対して「ガバナー特別功労賞｣を頂戴しました。これは、ク
ラブの皆様のご協力を頂いての受賞です。是非今年度は、RI
会長賞、ガバナー賞を目指して頑張ってください。 

クラブ奉仕委員会  松崎美都子委員長 
 本日18：00～クラブ奉仕委員会を「Gダイニング」で開催
します。また7月8日18：00～ニコボックス委員会を「澤正(う
なぎ料理)」で開催します。ご参集ください。 
 

ニコＢＯＸ 
木村 邦彦：新年度のスタートです。皆さん、よろしくお願

いします。 
佐藤 正延：新年度理事役員の皆様、お世話になります。 
松崎美都子：世界遺産の富士山に登ってきました。 
重冨  亮：木村邦彦年度の門出をお祝いして。 
     ：長瀬さん、鵜飼昌治さん、昨日はお忙しい中、

ありがとうございました。 
鵜飼 昌治：木村邦彦年度「楽しい例会、楽しく奉仕｣のも

とに皆様一年間ご支援、ご協力よろしくお願い
します。 

     ：重冨先生、先日はありがとうございました。 
     ：田中友次さん、先日は大変お世話になりました。

ありがとうございます。 
     ：森さん、昨日は大変お世話になりました。あり

がとうございます。 
井上  誠、伊藤 陽介、加藤恭太郎 
     ：誕生日の喜びとして。 
木村 邦彦：妻の誕生日の喜びとして。 
田中 友次：結婚記念日の喜びとして(6月度)。 
2013-14年度理事・役員・委員長 
     ：2013-14年度の大任を無事果たして。 
2014-15年度理事・役員・委員長 
     ：2014-15年度理事・役員・委員長に就任して。 

クラブフォーラム 

正副会長･正副幹事就任挨拶 

 
新事務局員・篠田亜絹子さん紹介 

 不慣れな事が多く、ご迷惑をお掛けする

事が多々あるかと思いますが、どうぞよろ

しくお願い致します。（篠田亜絹子） 


